

# Oficiales Artillería e Ingenieros

Época Felipe V

Capitán de Ingenieros y oficial de Artillería con uniformidad según reglamento de 1710. En esta época los artilleros e ingenieros pertenecían al mismo Cuerpo.

Usaban sombrero acandilado negro con galón, presilla y cucarda roja. Casaca a la francesa azul con cuello, bocamangas y forro grana, así como la chupa. El galón del sombrero, los alamares, así como los ojales de las bocamangas y botonaduras son, dorados para los artilleros y plateados para los ingenieros. Ambos llevan corbata de lazo, calzón igual que la casaca con medias blancas y zapatos negros con hebillas. En los hombros las dragonas, divisas de su empleo.

Con biricú, dorado o plateado, las espadas que utilizaron estos oficiales debieron ser similares a las de Infantería. Guarnición sencilla con cazoleta de conchas o de barquilla, o un poco mas lujosa, como podemos observar en la fotografía inferior, y de hoja recta, muy de la época. En este caso, fue forjada por Jacinto Senís, armero valenciano que trabajó sobre 1700.



Escudo de  
S.M. el rey Felipe V



ESPADÍN DE BARQUILLA  
"Jacinto Senís" Siglo XVIII  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Ilustración del libro  
EL EJÉRCITO Y LA ARMADA